



PT Citra Marga Nusaphala Persada Tbk  
Infrastructure Solution Enterprise

Media Title	Depok.co.id		
Head Line	<a href="#">Menteri PU dan Walikota Depok Hadiri Penganangan Tol Cinere-Jagorawi Seksi II</a>		
Date	8 Mei 2014	Color	
Section	News	Circulation	
Page No	Online	Article Size	
Journalist	Manapar	Advalue	
Frequency	Daily	PR Value	

## Menteri PU dan Walikota Depok Hadiri Penganangan Tol Cinere- Jagorawi Seksi II



Ditulis oleh: manapar pada: 20/03/2014

Menteri Pekerjaan Umum, Djoko Kirmanto telah meresmikan penganangan pembangunan Jalan Tol Cinere-Jagorawi (Tol Cijago) seksi II pada Kamis (20/03/14) di Juanda Depok. Pembangunan tol ini akan mengurangi kepadatan kendaraan di DKI Jakarta.

“Pembangunan Tol ini (Cinere- Jagorawi) dapat mengurai kepadatan kendaraan di DKI Jakarta,” ujar Djoko dalam sambutannya saat acara peresmian pembangunan jalan tol Cinere-Jagorawi seksi II tersebut. Proyek jalan tol Cinere Jagorawi Seksi II ini membutuhkan tanah seluas 53 hektar. Namun menurut Djoko, baru 87 persen tanah yang sudah dibebaskan.

Acara tersebut dihadiri oleh Wakil Menteri Pekerjaan Umum Hermanto Dardak, Pemegang Saham PT. Translingkar Kita Jaya, Walikota Depok H. Nur Mahmudi Isma`il, Unsur Muspida, Pejabat Eselon Kementerian PU, Dirut Kompas Gramedia Group dan masih banyak lainnya.

Proyek jalan tol Cinere-Jagorawi sudah dicanangkan dari tahun 2006 dan proyeknya terbagi menjadi tiga seksi. Seksi I sudah selesai pada 27 Januari 2012 sepanjang 3,7 km, kemudian seksi kedua sepanjang 5,5 km dan seksi ketiga 5,4 km.

Dalam sambutannya, Nur Mahmudi mengatakan berdasarkan pengalaman pembangunan seksi I yang mulai dioperasikan 2013 lalu mampu membuat pertumbuhan ekonomi kota meningkat. Dengan pembangunan seksi II ini diharapkan juga akan memberikan dampak positif bagi Kota Depok, baik dari bidang perdagangan jasa, dan bidang lainnya. “Meskipun terkadang sedikit mengalami hambatan dalam pembebasan lahan, kami terus berupaya mengkomunikasikan dengan tepat kepada masyarakat, dan memusyawarahkan dengan masyarakat untuk mendapatkan titik temu,” tuturnya.

Secara simbolis Menteri PU bersama Walikota, dan didampingi stake holder lainnya, membunyikan sirene sebagai tanda dimulainya penganangan pembangunan jalan Tol Bogor-Kukusan Seksi II. **(nita/diskominfo)**